

Wir hatten die Wahl

Wer soll unser Bundesland regieren? Dieser Frage stellten sich am Sonntag alle wahlberechtigten Hessen, die an der Landtagswahl teilgenommen haben. Doch auch unsere Schülerinnen und Schüler ab Jahrgang 7 durften in den Tagen vor der „echten“ Landtagswahl bei der Juniorwahl ihre Stimme abgeben. Während einige schon bei der letzten Junior-Bundestagswahl wählen durften, war es gerade für die jüngeren eine ganz neue Erfahrung. Hier wurde nicht nur die zentrale Frage geklärt, warum man zwei Stimmen hat, sondern beispielsweise auch, was passiert, wenn man bei der Wahl seine Wahlbenachrichtigung nicht dabei hat. Darf man dann trotzdem wählen?

Auch wenn die Stimmen der Schülerinnen und Schüler das echte Wahlergebnis nicht beeinflussen, so läuft sonst alles wie bei der offiziellen Wahl ab. Selbst die Stimmzettel entsprechen den Originalen, sogar bei der Erststimme sind die Kandidaten des Rheingau-Taunus-Kreises aufgelistet.

So haben die Schülerinnen und Schüler des Gymnasiums abgestimmt:

